

Forums pour les joueurs

## Casino en ligne

Par Profil supprimé Posté le 07/03/2022 à 19h38

Bonsoir,

Je cherche des personnes comme moi addictif au casino en ligne.

Au tout premier confinement l'ennuie total pas facile pour tout le monde

J'avais trouver un moyen d'occuper mes journées mais sans trop d' accoutumance

Cela dure depuis. 2ans je m'enterre petit à petit a en perdre la tête

C'est devenu pour moi une habitude quotidienne et j'aimeraï que ça cesse

On a beau gagner des sommes mais tôt ou tard vous resterai le perdant

J'aimeraï vraiment en finir avec cette addiction de M \*\*\*\* !!!

Je m'endette et je n'arrive pas à me contrôler.

Quelqu'un peut m'aider ? M'aiguiller ?

Même si j'ai beau me dire Cets bon stop j'arrête ( parce que tu est en colère d'avoir perdu ) le lendemain même schéma ????????

## 8 réponses

---

Profil supprimé - 08/03/2022 à 15h01

Bonsoir,

Je suis dans le même cas que toi, au début c'est drôle et puis au fur et à mesure on se met dans la m\*\*\*\* une fois deux fois trois fois on se dit c'est bon ça m'a servi de leçon et puis non on continu à sombrer on empreinte a nos proches par e que en fait les débit CB passe en priorité et les prélèvements eux sont rejetés et c'est la spirale infernale. Là je suis dans une impasse je ne sais plus comment m'en sortir.

Le casino en ligne sur lequel je suis ne m'aide pas.

J'envoie des mails expliquant l'urgence de fermer mon compte et là c'est : oui pas de souci mais il faut un temps d'inactivité de 72h sinon ça réinitialisé ou plutôt annule votre demande.tzd beau expliquer que non il faut que ce soit immédiatement car tu ne peux te contrôler mais non ils refusent. Tu tiens je ne sais comment et le 3eme jour on t'envoie un mail t'offrent du cash pour jouer et bim c'est terminé.

Je n'en peux plus je suis à bout !

Profil supprimé - 19/03/2022 à 20h15

Je suis dans le même cas je joue tous les jours.

Au début temps que je perdais pas de soucis c'était occasionnelle mais une fois j'ai gagner une belle sommes et la a commencer le désastre dans ma tête c'était puisque sa t'es arrivé pourquoi sa ne t'arriverais pas encore... Jai commencer à jouet tout les jours je gagner parfois et je rejouais tout au final le gagnant c'était pas moi mais le casino. Je me suis mis à taper sur le découvert pour pouvoir jouet avec tjs l'espoir de faire une grosse remontada et de récupéré toute mes pertes mais aujourd'hui je dis stop j'ai trop perdu. Marre de la culpabilité ressentit après chaque perte marre de faire du mal au finance marre de voir mon mari désespéré et réparé les pots cassez. Aujourd'hui j'ai me suis faite auto exclure de mes casinos en ligne je dit stop je sais très bien que c'est devenue maladif à en perdre le contrôle à déposer et redeposer de l'argent je ne sais combien de fois par jour.

J'espère qu'on vas tous s'en sortir je pense que jouet nous combles un certain vide dans notre vie...

Bon courage

Profil supprimé - 20/03/2022 à 15h06

Bonjour,

Je suis actuellement dans un processus pour reprendre ma vie en main car joueuse depuis 10 ans cette addiction ma privé de ma vie. Pour commencer demande à ta conseillère financière de te baisser ton plafond de paiement via internet exemple je l ai mis à 200€ pendant quelques mois puis à 100€ et je passerai à 50€. Comme ma famille est au courant lorsque j ai besoin de faire des achats en lignes ils payent et je les remboursent. Il faut faire les choses par ordre d urgence. Si besoin de parler n hésite pas

Profil supprimé - 21/03/2022 à 10h48

Bonjour moi aussi c'est pareil je suis vraiment addict au casino en ligne je préfère m'enfermer sur moi même et jouer que de sortir avec des potes ensuite quand je perd je commence a regarder sur internet comment arrêter puis le soir même c'est repartie pour jouer j'en est marre...

Profil supprimé - 21/03/2022 à 13h37

Bonjour

J'ai eu ce problème 3 ans , avec un divorce très difficile ... puis voyant que je n'arrivais plus à me gérer je me suis faite interdire de jeux ... ce qui a marché ! J'ai enlevé l'interdiction au bout de 3 ans et je recommence ... je recommence donc à demander l'interdit de jeux ! Sinon je ne vois pas de solutions pour moi ! Bon courage à tous

Profil supprimé - 22/03/2022 à 02h03

salut Rm32 comment tu fait pour te interdire de jeux? merci

Profil supprimé - 22/03/2022 à 08h59

Moi aussi je me suis faite interdite de jeux par l'anj mais en fait c'est valable pour les casinos en réel mais pas en ligne. C'est les jeux en ligne qui comme vous me posent problème

Profil supprimé - 23/03/2022 à 16h12

Bonjour

Pour etre interdit de casinos il faut se rendre sur le site ANJ et remplir une demande puis tu recevra un appel téléphonique pour te demander si tu es toujours ok et il t explique se qui va se passer. Puis il t envoie un recommandé par mail s est rapide le l ai fait un mardi et l interdiction prenait effet le vendredi.

Ça ne regle pas le problème du casino en ligne mais c est une démarche importante pour sans sortir.

Ensuite tu peux aussi fermer tes comptes casinos pour une durée de 6 mois en faisant une demande sur le service client du casino ou tu joue. Encore une fois si tu veux tu peux toujours jouer ailleurs mais la démarche est encore une étape. En dernier tu peux reduire les paiements internet de ta carte de crédit se qui fait que tu limitera la casse en attendant de trouver la solution qui te conviendra. Courage